

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

MINISTERIO DE JUSTICIA E INTERIOR

4158 *ORDEN de 2 de febrero de 1995 por la que se promocionan con carácter forzoso a la Segunda Categoría del Cuerpo de Secretarios Judiciales a los Secretarios de la Tercera Categoría que se relacionan.*

Este Ministerio, de conformidad con lo previsto en el artículo 37.2 y Disposición Transitoria Octava del Real Decreto 429/1988, de 29 de abril, por la que se aprueba el Reglamento Orgánico del Cuerpo de Secretarios Judiciales, ha acordado promover con carácter forzoso a la Categoría Segunda del mencionado Cuerpo, a los Secretarios de la Tercera Categoría que a continuación se relacionan.

Doña María Cristina Martín Taboada, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Marchena (Sevilla), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia número 5 de Barcelona.

Don Joaquín Serna Bosch, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Torrelavega (Cantabria), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia número 1 de Barakaldo.

Don Agustín Carretero Sánchez, nombrado Letrado al servicio del Tribunal Supremo, continuará prestando servicios en el mismo.

Doña Pilar Navarro Blasco, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Calamocha (Teruel), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia número 45 de Barcelona.

Don Juan Luis Bañón González, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Molina de Segura (Murcia), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia número 13 de Palma de Mallorca.

Don Luis Ordíz Llana, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Lena (Asturias), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de lo Penal número 3 de Vitoria.

Doña María Arias Junguito, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Coslada (Madrid), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de lo Penal número 3 de Las Palmas.

Doña María Redondo Vergara, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Alcorcón (Madrid), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Instrucción número 5 de Las Palmas.

Don Joaquín Palacios Fernández, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Laviana (Asturias), pasará a desempeñar la Secretaría del Servicio Común de Notificaciones y Embargos de la Audiencia Provincial de Vitoria.

Doña Luisa María Rodríguez Lucas, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Lorca (Murcia), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Eivissa.

Doña María Cruz Landaluce Calleja, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de San Roque (Cádiz), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de lo Penal número 6 de Barcelona.

Doña Rosa María Sánchez de la Mata, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Torrox (Málaga), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Instrucción número 6 de Las Palmas.

Doña María del Carmen Cabrera Tribaldo, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Almadén (Ciudad Real), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Sabadell.

Don Juan Manuel Rodríguez del Barco, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Guadix (Granada), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Granollers.

Don Juan Segura López, con destino en la Delegación Provincial de la Mutualidad General Judicial en Barcelona, pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Granollers.

Don Manuel Soriano Minguillón, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Sagunto (Valencia), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Eivissa.

Don Antonio Hernández Vergara, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Alcobendas (Madrid), continuará prestando servicio en el mismo Juzgado.

Don José Carlos Montañana Argente, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Moncada (Valencia), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia número 5 de Palma de Mallorca.

Don Jaime Herraiz Pages, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de La Bisbal d'Amporda (Girona), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de lo Penal número 1 de Eivissa.

Don Angel Valle de Pablo, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Torrelavega (Cantabria), pasará a desempeñar la Secretaría del Juzgado de Instrucción número 3 de Barakaldo.

Los Secretarios nombrados en virtud de esta Orden, deberán tomar posesión de su cargo dentro de los veinte días naturales siguientes al de la fecha de publicación de su nombramiento en el «Boletín Oficial del Estado». Para los destinados en la misma población el plazo es de ocho días naturales.

Contra esta Orden cabe interponer recurso contencioso-administrativo, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, dentro del plazo de dos meses, contados a partir del día siguiente de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que por delegación de la excelentísima señora Secretaria de Estado de Justicia, de 20 de julio de 1994, comunico a V.I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 2 de febrero de 1995.—El Secretario general de Justicia, Fernando Escribano Mora.

Ilmo. Sr. Subdirector General de Planificación y Ordenación de Recursos Humanos.